

BROADCAST

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Upacara sekaligus Pengangkatan Pejabat Bupati Kabupaten Batola

Maskuri - BARITOKUALA.BROADCAST.CO.ID

Nov 28, 2022 - 10:28



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Upacara sekaligus Pengangkatan Pejabat Bupati Kabupaten Batola

BARITO KUALA - Upacara sekaligus Pengangkatan Pejabat Bupati Kab. Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan bertempat di Halaman Kantor Bupati Kab. Barito Kuala Jln. Pangeran Antasari Kelurahan Marabahan Kota, Kecamatan

Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Senin(28/11/2022)



Sambutan Pj. Bupati Barito Kuala Bpk. Mujiyat yang intinya menyampaikan Saya ingin bersama-sama agar Kab. Barito Kuala ada sesuatu yang sudah ada menjadi banyak, yang sudah banyak menjadi banyak lagi, yang belum ada menjadi ada dan yang sudah ada tidak berkurang.

Makanya hari ini saya ingin katakan saya ingin mempunyai daya dorong bahwa saja Kab. Barito Kuala ini adalah seluruh aparat, karyawan, pejabat, dan rakyatnya itu mempunyai daya saing karena apabila kita berdaya saing berarti kita adalah orang-orang yang dipilih untuk mewakili dan mengabdikan kepada negara ini, dan mereka lah adalah orang-orang yang berkualitas sehingga kita berdaya saing, kalau berdaya saing kita tidak akan mundur apabila kita dihadapkan dengan pekerjaan yang berat, lalu setelah kita berdaya saing maka kita harus berinspirasi karena bagian dari kebersamaan baik dari rakyat, karyawan, dan pegawainya.

Setelah berinspirasi yang selanjutnya sportif karena semua disini harus berani berbuat dan berani bertanggung jawab yang terakhir amanat sesungguhnya hal-hal yang kita kerjakan sebagai ASN, pejabat adalah bagian dari amanah yang kita laksanakan untuk itu apabila kita berdaya saing, inspiratif, sportif, dan amanah maka Barito Kuala 'BISA'.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, Plh. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc. Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K. Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH., MH. Ketua Pengadilan Negeri Marabahan, Ibu Yeni Eko Purwaningsih, SH., M.Hum, Ketua Pengadilan Negeri Agama

Marabahan Bpk. H. Dede Andi, S.H.I.,M.H. Pimpinan SKPD, Pejabat Eselon I dan II Pemda Kab. Barito Kuala, Para ASN Kab. Barito Kuala.(PENDIM 1005)